

Sonntag, 25. September 2022

Jetzt Versprechungen einlösen und BVG rasch reformieren!

Mit 50,6 Prozent wurde an der heutigen Volksabstimmung die Angleichung des Rentenalters von Frauen von 64 auf 65 Jahre knapp angenommen. Die Versprechungen zur Verbesserung der Altersvorsorge der Frauen und zur Umsetzung der umfassenden Gleichstellung von Frau und Mann müssen nun unverzüglich angegangen werden.

In der beruflichen Vorsorge muss der fixe Koordinationsabzug durch einen prozentualen Abzug ersetzt werden, wie es die Ständeratskommission vorschlägt. Dadurch werden kleine Einkommen, Teilzeitpensen aber auch alle Mehrfachbeschäftigten substantiell besser und endlich fair versichert.

Damit Eltern, insbesondere Mütter, ihre Erwerbspensen erhöhen können und dadurch auch besser fürs Alter vorsorgen können, braucht es erschwingliche Kinderbetreuungsinfrastrukturen. Auch hier ist eine Vorlage im Parlament hängig (Pa.Iv. 21.403), welche es umzusetzen gilt. Das ist im Sinne der Gleichstellung, aber auch der Volkswirtschaft und der Bekämpfung des Fachkräftemangels.

Kontakt für Medienschaffende

Ständerätin Maya Graf (Grüne/BL)

Co-Präsidentin alliance F

Tel: 079 778 85 71

Nationalrätin Kathrin Bertschy (glp/BE)

Co-Präsidentin alliance F

Tel: 078 667 68 85